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先日の運動会では，温かく力強いご支援をいただき，誠にありがとうございました。おか

げで，鼓笛パレードをはじめ，児童はかけがえのない大切な経験をすることができました。

昨年までのテーマやプログラムを刷新し，「新しい生活様式」に対応した「新しい運動会の

あり方・可能性」を提示できたのではないかと考えております。

このように，学校において，児童の学びを確保するための取組を進めることができており

ますのは，運動会でも受付で検温や消毒，健康チェックにご協力いただきましたように，保

護者や地域の皆様に，本校の感染症対策の取組にご理解とご協力をいただいているからであ

ります。しかし，先日輪島市で初の感染者が確認されましたように，どれだけ取組を徹底し

ても，学校や家庭，社会において感染リスクをゼロにすることはできません。誰もが感染す

る可能性があります。私たちは，この感染症に対して正しく向き合うことが必要です。そこ

で，保護者の皆様に，次の二点をお願いいたします。

第一に，感染者に対する差別や偏見，誹謗中傷などを許さないでほしいということです。

誰もが感染する可能性があるのですから，感染者を責めるのではなく，更なる感染を防ぐ

ために行動することが大切です。そして，皆さんが差別を行わないことだけでなく，「感染

した個人や学校を特定して非難する」，「感染者と同じ職場の人の家族が感染しているので

はないかと疑い悪口を言う」など，身の周りに差別等につながる発言や行動があった時に，

それに同調せず「そんなことはやめよう」と声をあげていただきたいのです。人々の優しさ

は，この闘いの強い武器になります。感染を責める雰囲気が広がると，医療機関での受診が

遅れたり感染を隠すことにもつながりかねず，結局は地域での感染拡大にもつながります。

第二に，今後も，学校における感染症対策と教育活動の両立に対し，御理解と御協力をい

ただきたいということです。

感染症対策の取組が長期化することが想定される中，学校では，今後も，感染症対策を講

じつつ教育活動を進め，子供たちの健やかな学びを保障する取組を進めていきます。これか

らの予測困難な時代を生きていく児童が，必要となる力を身に付けていくことができるよう，

学校の教育活動の継続への御理解と御協力をお願いいたします。

本校は，今年度，「みんなが笑顔の門前東小学校」の

実現を目指し，人権教育を進めています。

１２月９日（水）には，文科省人権教育の指導方法等

に関する調査研究会議委員や東大阪市立枚岡東小校長，

大阪教育大学非常勤講師等を歴任された神野ちどり先生

をお招きし，第２回人権集会を行う予定です。児童たち

にとっていい時間になればと期待しています。

明日はマラソン大会です。總持寺通り商店街を走ります。スタートは，３・４年９：４０，

１・２年１０：０５，５・６年１０：３０です。応援，よろしくお願いいたします。

禅の里 日 曜 学 校 行 事

１ 日

２ 月 学校公開（授業参観，合唱発表，非行被害防止講座）

３ 火 いしかわっ子駅伝交流大会

４ 水 總持寺祖院見学６年

５ 木 校内マラソン大会

６ 金 ノーゲームデー，校内マラソン大会予備日

７ 土

８ 日

９ 月

１０ 火

１１ 水 クラブ

１２ 木

１３ 金 全校集会

１４ 土

１５ 日

１６ 月 ノーゲームデー，読み聞かせ

１７ 火

１８ 水 ＳＢ１３：１５（一斉）

１９ 木

２０ 金

２１ 土

２２ 日

２３ 月 勤労感謝の日

２４ 火

２５ 水 卒業制作沈金教室６年，児童委員会

２６ 木 ノーゲームデー

２７ 金 全校テスト（国語）

２８ 土

２９ 日

３０ 月 児童集会（名文発表）

１０月２日（金），昨年に引き続き，たかねをクラブ

の方々のご厚意で，５年生が稲刈り・稲架干しした新米

をいただきました。昨年はご飯でしたが，今回はおにぎ

り。なんと９升も用意して下さいました。根昆布入りの

塩が隠し味とかで，

たいへん美味しかっ

たです。

一番たくさん食べたのは６年生男子２名。なんと５個

も食べました。中橋さんをはじめとする，たかねをクラ

ブの皆様，本当にありがとうございました。今後も，本

校の米作り体験へのご協力を，よろしくお願いします。



１０月１７日（土）９時，鼓笛パレードスタート。児

童たちの育てたプランターが並ぶフラワーロードを歩

き，学校敷地外へ。總持寺通り商店街を歩奏し，堀端広

場前にて立奏。その後再び歩奏し，動物病院から左折し，

運動場に戻りました。街頭にて応援下さった地域・保護

者の皆様，ありがとうございました。

例年の市祭以上に歩いた児童は，着替え・休憩です。

１０時，運動会を開会しました。

プログラム４番 １～３年の「１００メートル走」

プログラム５番 ４～６年の「１５０メートル走」

プログラム７番 １～３年親子の「大玉ころがし」

プログラム８番 ４～６年の「借り物」

「越渡先生」を引いた児童が２人同時に出てしまい，

先生は両手に花（放送係米倉君のコメント）でした。

プログラム９番 ＰＴＡの「じゃんけんポンポン！」

最後はアンカー勝負にもつれ込み，見事國守さん母が

國守さん父に勝って終わりました。

プログラム１０番 「能登は門前 寺の町 出湯町」

これまでに見たことがないほど，多くの地域・保護者

の方々が参加して下さいました。感謝です。

プログラム１１番は４～６年親子の「二人三脚」

プログラム１２番 １～３年の「エビカニ玉入れ」

プログラム１３番 ＰＴＡの「養老の瀧」

大中小の容器に水を入れて走り，一升瓶に注ぎ，次の

人が使う容器サイズを決めるクジを引きます。大１・

中３・小６の割合で，大を引いたチームが喜び合う姿

が素晴らしかったです。この種目は，コロナ後も本校

運動会の定番ＰＴＡ種目になるこもしれません。

プログラム１４番 全児童の「よさこいソーラン」

本校史上初めてのよさこいです。みんな格好良かった

です。アンコールにも応え，踊りきりました。生まれ

て初めてアンコールを経験した児童が多く，戸惑って

いましたが，自分たちの演技が認められたのだと気づ

き，とても嬉しかったようです。児童の作文にもそう

書かれていました。ご協力ありがとうございました。

ご来賓の皆様，地域・保護者の皆様，長い時間の応援，本当にありがとうございました。

「最後まで 全力 協力 楽しもう」というスローガン通り，心から楽しめた運動会でした。

１１月１４日（土）に予定されており，全保護者の皆さんに参加をお願いしておりました

「輪島市学校力＆親力向上セミナー」は中止となりました。なお，輪島市ＰＴＡ功労者表彰

は，それぞれの学校で行うことになりました。よろしくお願いいたします。

男子コンバインドＡ ７位 Ｎ君 １７３０点

（８０ｍＨ１４秒８１，走高跳１ｍ２０）

３～７位が接戦。あと少しでまだ上位も狙えました。

ケガのため，市予選以来一度も練習できなかったことを

考えると上出来です。記録も，市予選より１４０点以上

伸ばすことができました。入賞おめでとう。

女子コンバインドＢ ５位 Ｔさん １６０２点

（ジャベリック３２ｍ８８，走幅跳３ｍ９３）

３～５位が３３点差という大接戦。昨年は５年生なが

ら３位になりましたが，今年はあと一歩メダルに届きま

せんでした。しかし記録は，市予選より１５０点以上伸

ばすことができました。入賞おめでとう。

女子６年１００ｍ ２８位 Ｈさん １７秒２１

県のトップアスリ

ートが揃うこの種目

は，男女とも陸上競

技の花形種目です。

そんな種目で，周囲

の選手たちに負けな

い走りで，１００ｍを力強く走りきりました。

男子１０００ｍ ２３位 Ｙ君 ３分３６秒３２

雨の中，スタートからとばす選手たちに惑わされず前半は自重。後半勝負をかけました。

そして次々に１３人も追い抜きゴールしたのです。格好良かったです。

女子１０００ｍ ３２位 Ｋさん ４分０８秒１０

競技前に突然雨が降り出し，この日最も過酷な競技となりました。しかし，最後まで粘り

強く走りきることができました。

雨降る時間帯もあ

りたいへん寒い日と

なりましたが，最後

までスタンドで応援

して下さった保護者

の皆様，ありがとう

ございました。

テレビ観ていただけま

したか？とてもいい番組

でしたね。３・４年生の

唄声が多くの方々に届い

て，嬉しかったです。




